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LAMPIRAN 

1. PEDOMAN WAWANCARA 

 Hasil wawancara dengan Sitti Sutinah Suhardi (Bupati Kabupaten Mamuju) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ibu langsung turun kelapangan dalam 

memasarkan diri kepada pemilih/masyarakat? 

 

 

 

 

 

Ya, jadi kalau untuk turun kelapangan tentu 

saya turun, sebelum mengumumkan maju di 

Pilkada Mamuju, saya sudah sering turun 

kelapangan, seperti itu. 

Bagaimana bentuk kampanye ibu di kecamatan 

kalukku sehingga memperoleh suara terbanyak di 

kecamatan tersebut? 

kalau untuk semua kecamatan itu hampir sama 

semua jenis kampanyenya, apalagi pilkada 

2020 kemarin ini berbeda dengan pilkada-

pilkada sebelum adanya pandemi covid-19. 

Jadi banyak batasan batasan yang dilakukan 

oleh penyelenggara seperti pertemuan itu tidak 

boleh lebih dari 50 orang,baik itu masyarakat 

sampai dengan tim sukses kita. Jadi hal 

tersebut agak menghambat bagi tim kami. 

Kalau pilkada-pilkada sebelumnya itu 

mengumpulkan massa ratusan atau ribuan 

orang di lapangan itu cuman satu kali. 

Tantangannya di pilkada 2020 kemarin ini, 

kami harus mendatangi banyak titik-titik 

pertemuan karena hanya 50 orang batas 

pertemuan yang dianjurkan penyelenggara di 

masing- masing kecamatan. Khusus di 

Kalukku, sebelum saya mengumumkan 

mencalonkan diri maju untuk menjadi bupati 
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Mamuju, saya sudah sering kesana. Dan salah 

satu faktor kemenangan saya juga kemarin 

karena wakil saya, pak Ado itu berasal dari 

kalukku walaupun beliau bukan asli Mamuju, 

tapi dia lahir dan besar di kecamatan kalukku 

tersebut. Dan memang saya juga di daerah 

kalukku termasuk bapak saya (Suhardi Duka) 

dikenal dan banyak keluarga besar disana. 

Kalau soal bentuk kampanye semua  hampir 

sama, kalau soal frekuensi  turun kelapangan 

kami memang lebih banyak  turun ke kalukku. 

Dan ternyata memang semakin kita sering 

turun disitu suara semakin banyak.  

Apakah ibu menggunakan kampanye door to door 

dalam memasarkan produk secara langsung kepada 

pemilih di kecamatan kalukku tersebut? 

Jadi hampirlah kita door to doornya namanya, 

karena kan tidak lebih dari 50 orang, 

pertemuannya pun dirumah masyarakat rata-

rata, jadi seperti itu. Selain saya dan pak wakil 

bupati yang turun seperti itu, teman-teman tim 

kampanye juga turun door to door. Sebenarnya  

teman-teman tim kampanye yang lebih banyak 

mealukan door to door. Karena kalau kami kan 

harus membagi waktu, kami nyaris dengan pak 

wakil bupati (pak Ado) tidak pernah ketemu 

titiknya. Jadi kalau saya turun itu pak wakil 

dimana saya dimana, jadi seperti itu. Karena 

hal tersebut untuk memaksimalkan pertemuan 

dengan masyarakat. 
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Maaf, apakah ibu menggunakan kampanye door to 

door tersebut dengan memberikan bingkisan berupa 

sembako atau uang kepada pemilih untuk memilih 

anda dalam kontestasi pilkada kabupaten mamuju 

2020? 

 

Tidak ada sih, Kami tidak ada pun memberikan 

sembako ataupun uang, hanya kami 

memberikan alat peragam seperti baju, payung 

itu kami bagi-bagi itu sih. Karena kalau kayak 

sembako atau uang tidak boleh yang diatur 

sama penyelenggara. Apalagikan, kita pada 

saat kampanye itu diawasi oleh bawaslu 

sendiri. Hanya yang diperkenankan oleh 

bawaslu saja, ada aturan yang mengatur yang 

memperbolehkan boleh bagi-bagi alat peraga 

seperti brosur-brosur, baju, jam, kartu nama, 

payung itu sih yang kami berikan. 

Apa yang menarik dari ibu sehingga dipilih oleh 

masyrakat khususnya di kecamatan kalukku ? 

 

Jadi karena salah satunya, saya perempuan 

pertama yang maju di pilkada khusus untuk 

sulawesi barat dan kabupaten mamuju. Jadi 

ada hal yang baru di masyarakat bahwa ada 

perempuan  pertama yang berani maju sebagai 

calon kepala daerah. Kedua, pemilih saya itu 

banyak perempuan dan memangkan populasi 

jumlah perempuan di kabupaten mamuju itu 

banyak dari pada laki-laki. Rata rata tapi tidak 

semua yah, perempuan itu memilih pemimpin 

perempuan karena menurut mereka kita pilih 

sesama kaum kita yaitu perempuan. Terus 

ketiga, saya lebih gampang berbaur dengan 

masyarakat. Lebih dekat dengan masyarakat 

menurut saya. 
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Kalo boleh tau, sebelum ibu mencalonkan diri sebagai 

bupati mamuju, modal apa saja sih yang ibu miliki 

sebagai calon kandidat bupati itu? 

Pertama, karena kemauan saya ingin  melihat 

mamuju lebih baik. Karena sebelum pilkada itu 

saya banyak turun melalui pemuda pancasila 

melihat di kecamatan-kecamatan masih 

banyak kekurangan dan hal-hal yang harus 

diperbaiki terutama di kebutuhan dasar seperti 

fasilitas kesehatan, pendidikan yang kurang 

memadai, jalanan yang masih rusak dan 

sebagainya. Yang kedua, karena nama besar 

bapak saya (Suhardi Duka), beliau mantan 

bupati dua periode tentu itu modal besar saya. 

Waktu sya turun ke masyarakat masih banyak 

yang mengenal, mencintai dan menghormati 

bapak saya sebagai mantan bupati mamuju 

dua periode tersebut dan masih menginginkan 

bupati yang seperti bapak saya tersebut. 

Ketiga, keluarga semua mendukung, suami, 

anak, orang tua, saudara dan keluarga besar. 

Sayapun punya keluarga besar di kabupaten 

Mamuju ini walaupun ibu saya berasal dari 

Makassar, saya punya banyak keluarga besar 

disini. Dan juga karena support teman teman 

semua juga. Itu semua modal utama saya 

untuk maju menjadi bupati Mamuju. 

Faktor apa yang menyebabkan ibu dan pasangannya 

kalah dalam perolehan suara di kecamatan papalang? 

 

Jadi, kalah pun tidak signifikan disana. 

Mungkin teman-teman tim kami kalah strategi 

dengan tim pemenangan pasangan yang lain, 

terus memang kami sebagai penantang atau 

pendatang tentu kalah dengan incumbent 

karena mereka punya infrastruktur itu, orang-

orang yang ada di pemerintahan walaupun 

tidak boleh yah. Hanya rata-rata wilayah 

tersebut dominan memilih incumbent tersebut. 
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 Hasil wawancara dengan Reza Morunga (Ketua tim pemenangan koalisi 

Mamuju keren) 

Pertanyaan Pernyataan 

Bagaimana bentuk kampanye koalisi mamuju keren 

khususnya di kecamatan kalukku sehingga memperoleh 

suara terbanyak di kecamatan tersebut? 

Jadi kita sampaikan,  kita mulai dari awal 

bahwa tidak serta merta pasangan Tina- Ado  

ini tiba-tiba langsung dipasangkan dengan 

sana-sini tetapi tentunya melalui beberapa 

pertimbangan termasuk kondisi wilayah 

kemudian kondisi pemilih dan pada saat 

pemilihan siapa calon wakil tentunya kita lihat 

dulu latar belakangnya,  yang termasuk latar 

belakang partai kemudian dari mana dia 

berasal, kemudian kita melalui pertimbangan 

peta suara di Kabupaten Mamuju dan 

kebetulan Kaluku adalah salah satu 

Kecamatan yang mempunyai jumlah pemilih 

yang cukup besar di Kabupaten Mamuju ini. 

berdasarkan pertimbangan itu, pak Ado 

terpilih menjadi pendamping Sutinah di 

pilkada kemarin. Suara Kalukku  juga tidak 

lepas dari pengaruh Pak Suhardi Duka, 

sebagaimana kita ketahui bahwa pak Suhardi 

Duka  adalah orang tua dari Sutinah. Yang 

dimana orang tua Sutinah ini bupati dua 

periode  yang memimpin di Kabupaten 

Mamuju tentunya sedikit banyak 

mempengaruhi popularitas Ibu Sutinah, yang 

dimana kita ketahui bahwa latar belakang Ibu 

Sutinah ini dari birokrasi beliau punya nama 

tidak lepas dari orangtuanya. tentunya itu 

adalah potensi buat Ibu Sutinah untuk 

kemudian mudah dibawa turun ke lapangan 

untuk berkampanye, sekira itu. 
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Apakah koalisi mamuju keren menggunakan kampanye  

door to door dalam memasarkan produk secara 

langsung kepada pemilih khususnya di kecamatan 

kalukku? 

 

Ya, terkait metode kampanye yang kita 

lakukan itu, ada beberapa yang termasuk 

salah satunya door to door dimana kita 

memperkenalkan kartu Mamuju keren 

kemudian bagaimana kita menyampaikan visi 

misi dari pasangan Tina-Ado tentunya, kita 

lakukan dan itu sangat berpengaruh dalam 

kemenangan kita kemarin. 

Maaf, apakah koalisi mamuju keren menggunakan 

kampanye door to door tersebut dengan memberikan 

bingkisan berupa sembako atau uang kepada pemilih 

untuk memilih Sutinah Suhardi dan Ado Mas’ud dalam 

kontestasi pilkada kabupaten mamuju 2020? 

Tentunya kita sama-sama memahami bahwa 

setiap proses pilkada itu pasti kita butuh cost 

atau biaya, dalam prosesnya kemarin kita 

pastilah Menggunakan biaya personal tetapi 

bingkisan atau apa itu tidak kita lakukan 

karena kita lebih menawarkan bagaimana visi-

misi pasangan Tina-Ado, ketika dia jadi 

pemimpin diberikan oleh amanah masyarakat 

Mamuju, saya kira itu gencar-gencarnya kita 

menyampaikan visi-misi apa kebaikan 

kebaikan yang kita tawarkan kepada 

masyarakat ketika pasangan yang kita bawa 

ini memenangkan pilkada. 

Menurut anda, Apa yang menarik dari Sutinah suhardi 

sehingga layak dipilih oleh masyarakat khususnya di 

kecamatan kalukku ? 

 

Kalau kita berbicara khusunya Kecamatan 

Kalukku tentunya tidak lepas dari figur 

Suhardi Duka dan pak Ado itu sendiri, karena 

sebelum mencalonkan diri menjadi wakil 

bupati dicalonkan oleh koalisi, dicalonkan oleh 

tim, dia juga merupakan anggota DPRD 

Kabupaten Mamuju khususnya di Dapil 

Kalukku, Kalumpang dan Bonehau,  jadi Saya 

kira tidak sulit untuk membawa atau 

menawarkan ke masyarakat nama Ado 

Mas’ud itu sendiri,  kemudian pengaruh pak 

Suhardi Duka terhadap petani di kalukku, 

selama dia menjabat mungkin dua periode 

sudah banyak terlihat Apa yang dilakukan 

oleh pak Suhardi Duka kepada masyarakat, 
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sudah banyak mungkin investasi sosial yang 

diberikan selama dia menjabat saya kira tidak 

sulit lah kalau soal Kalukku, apalagi isunya 

inikan isu  putra Kalukku itu sendiri,  jadi pak 

Ado itu lumayan besar pengaruhnya sebagai 

putra daerah di kalukku. 

Faktor apa yang menyebabkan ibu  Sutinah Suhardi dan 

pasangannya kalah dalam perolehan suara di 

kecamatan papalang? 

 

Di kecamatan Papalang itu sendiri, kita cuma 

kalah tipis disana faktornya itu kita kesulitan 

mencari figur atau tim kemarin di sana, 

kemudian kan kita mengandalkan tim-tim 

koalisi khusunya partai, rata-rata partai disana 

itu tidak memiliki struktur tim yang bagus, 

struktur internal partainya yang kurang dan 

kita tidak memiliki tokoh disana,  semacam 

tokoh masyarakat  dan sebagainya, sehingga 

kita hanya mengambil yang mau bergabung di 

koalisi Tina-Ado. 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah Suhardi dan 

Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi Bupati dan wakil 

bupati  Kabupaten Mamuju periode 2021-2026? 

Harapan saya dan harapan masyarakat 

kedepannya setelah beliau terpilih kemudian 

menjalani masa jabatannya selama kurang 

lebih satu tahun ini, banyak kendala-kendala 

yang dihadapi termasuk diantaranya Covid-19 

kemudian gempa bumi pada awal masa 

jabatan  beliau berdua ini agak berat tentunya 

dibutuhkan semangat yang lebih, Kalau 

mungkin yang sebelum-sebelumnya itu bisa 

berjalan, ya di  pemerintahan Tina-Ado ini kita 

berlari, berlari karena banyak kendala yang 

kita hadapi dan itu harus dicarikan solusi 

dengan dengan dengan cepat harapan lain 

tentunya kita melihat visi-misi semoga dalam 

masa kepemimpinannya ini visi misi yang 

telah di tawarkan kepada masyarakat, 

masyrakat  terima dan masyarakat 

memberikan kepercayaan kepada pasangan 

ini itu bisa terwujud, Saya kira itu harapan-
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harapan kita. 

 

 Hasil wawancara dengan Kurniawan syam (Anggota tim pemenangan koalisi 

kerakyatan) 

Pertanyaan Pernyataan 

Bagaimana bentuk kampanye koalisi kerakyakan  (Habsi-

Irwan) khususnya di kecamatan Papalang sehingga 

memperoleh kemenangan suara di kecamatan tersebut 

mengalahkan koalisi mamuju keren (Tina- Ado) ? 

Salah satu indikator kemenangan di 

kecamatan Papalang kemarin itu adalah 

karena hampir semua koalisi partai yang 

mendukung Habsi-Irwan ada di kecamatan 

Papalang termasuk Partai Golkar, Partai 

Hanura, Partai Nasdem. kemenangan yang 

terbesar di koalisi Habsi-Irwan itu salah satu 

indikatornya, yang kedua aktifnya semua tim 

koalisi partai ini ikut berkampanye di tiap-tiap 

wilayah para pemenang di legislatif kemarin. 

Apakah koalisi kerakyatan (Habsi-Irwan) menggunakan 

kampanye  door to door dalam memasarkan calon secara 

langsung kepada pemilih khususnya di kecamatan 

Papalng? 

Seperti yang saya katakan tadi salah satu 

indikator kemenangannya Habsi-Irwan di 

kecamatan Papalang itu karena koalisi partai 

yang mendukung pasangan Habsi-irwan, yang 

kedua adalah karena aktifnya kampanye atau 

tiap-tiap anggota dewan yang terpilih di 

wilayah kecamatan Papalang karena mereka 

juga malu ketika kandidatnya kalah, mereka 

pun aktif door to door. disamping calon yang 

ikut andil turun untuk kampanye di lain sisi 

semua para legislatif yang ikut mendukung di 

pemenanangan Habsi-Irwan, semua Legistatif 

yang duduk di 2019 lalu mereka ikut turun 

untuk mengkampanyekan Habsi-Irwan. 
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Maaf, apakah koalisi kerakyatan (Habsi-Irwan) 

menggunakan kampanye door to door tersebut dengan 

memberikan bingkisan berupa sembako atau uang 

kepada pemilih untuk memilih Habsi-Irwan dalam 

kontestasi pilkada kabupaten mamuju 2020 khususnya di 

kecamatan Papalang ? 

Kalau untuk pembagian uang saya kira tidak 

ada. kalau menurut saya adalah itu bukan 

bagian dari pada kampanye, jika pun kalau 

ada uang itu itu adalah bagian daripada 

pengganti transportasi mereka ke tempat 

pemilihan atau tempat pemungutan suara, 

kedua untuk pembagian sembako, ya kami 

akui saya selaku anggota tim pemenangan 

bahwa hampir seluruh anggota dewan yang 

terpilih di kecamatan Papalang semua 

mempunyai sembako termasuk anggota 

dewan provinsi yang ada di koalisi 

pemenangan Habsi-Irwan. 

Menurut Anda, faktor apa sih yang menyebabkan 

kekalahan pasangan Incumbent ini dalam kontestasi 

Pilkada Kabupaten Mamuju 2020? 

 

Salah satu faktornya adalah tidak adanya 

support sistem untuk semua tim di tiap-tiap 

wilayah itu salah satunya. yang kedua adalah 

kurangnya kerjasama antar tim di tiap desa 

atau di tiap lapangan sehingga kita kecolongan 

di wilayah kita masing-masing karena tidak 

adanya itu tadi seperti support sistem, 

mungkin seperti itu. 

 

 Wawancara dengan Muhlis Zainuddin S.IP M.Si (Dosen Ilmu Politik 

Universitas Tomakaka) 

Pertanyaan Pernyataan 

Menurut anda, Strategi politik apa yang efektif dapat 

digunakan oleh calon kepala daerah dan wakil kepala 

daerah dalam kontestasi Pilkada itu khususnya 

Kabupaten Mamuju itu sendiri dan apakah efektif 

digunakan kedepannya strategi tersebut? 

Kalau untuk kontestasi strategi politik untuk 

saat ini itu masih efektif itu yang pertama. 

Terus yang kedua, saya mau lagi katakan 

bahwa strategi politik yang digunakan oleh 

Sutinah Suhardi sebelum pemilihan adalah 

strategi politik door to door. Kemudian strategi 

politik proses opini bulding artinya permainan 

isu.  Jadi melempar isu, memainkan isu untuk 
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lawan, lawan politiknya ceritanya sedangkan 

mereka door to door turun ke lapangan. Jadi 

ketertinggalan yang dilakukan oleh lawannya 

dimanfaatkan oleh koalisi Tina-Ado 

melangkah maju kedepan untuk berbicara  

soal door to door karena dia melempar isu 

tersebut, bagaimana dia melempar isu 

membangun opini, terus dia langsung 

membangun pendekatan dengan masayrakat 

dan membagi pemetaan-pemetaan wilayah itu 

sendiri. 

Apakah strategi door to door lebih efektif digunakan dari 

pada strategi seperti kampanye terbuka di era pandemic 

covid-19 ini dalam pilkada khususnya di kabupaten 

mamuju itu sendiri? 

Oh iya sangat efektif tentunya, dikarenakan di 

satu sisi kita berbicara tentang covid-19 masih 

ada, disatu sisi lain covid-19 juga ketika tidak 

ada misalnya arah dan kebijakannya 

maksudnya strategi ini paling real dan  paling 

masuk akal di masyarakat yaitu strategi door 

to door ini. Jadi ada tidaknya covid-19 ketika 

arah dan strategi politik yang dilakukan oleh 

Sutinah Suhardi adalah door to door itu 

sangat efektif. Lalu, strategi Seperti kampanye 

terbuka ini tidak efektif Membuang-buang  

anggaran kalau saya menurut saya. justru 

yang lebih efektif itu ya door to door karena 

memang hemat anggaran, yang kedua cuma 

cost politik itu adalah  cuman transportasi 

yang diberikan oleh  tim. 

Apakah dalam pilkada menggunakan politik uang seperti 

memberikan uang ataupun sembako, dll kepada 

masyarakat merupakan hal yang sah-sah saja dalam 

kontestasi pilkada itu? 

Kalau secara aturan Undang-undang itu 

melarang dan itu masuk kategori hukum 

pidana kalau secara aturan. Karena ini masuk 

tindak pidana yang dimana pidana ini 

melakukan yang namanya kampanye money 

politik, jadi itu kalau dilihat dari segi akademik 

itu kita pandang bahwa arah yang salah ketika 

kita melakukan yang namanya money politik. 
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Apa harapan anda kepada Tina- ado sebagai bupati 

mamuju terpilih periode 2021-2026? 

Kalau secara konteks akademik, program 

yang merujuk pada indeks pembangunan 

manusia, ini yang pertama dibidang 

pendidikan. Saya rasa bahwa tolong 

program-program yang dikampanyekan 

kemarin yang berbicara tentang mamuju 

keren harus diterealisasikan. yang 

didalamnya ada salah satunya adalah 

pendidikan yaitu Kalau tidak salah satu 

Dusun, satu sarjana atau berapalah 

misalnya itu harus direalisasikan lewat 

kekuatan misalnya APBD yang 

memprogramkan tentang beasiswa kemarin 

bagus. Karena pada masa sebelumnya itu 

ada beasiswa manakarra, tapi saya tidak tau 

kalau saat ini. Dan harusnya beasiswa 

seperti ini harus transparansi ke publik untuk 

menangkap segala elemen masyarakat yang 

ada. Dan segala program-program Tina-ado 

yang berbicara tentang Mamuju keren harus 

terealisasikan secepatnya lah. 

 

 Wawancara dengan Sabang Bakkar (Tokoh adat Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ada relasi/hubungan bapak dengan 

pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik 

suara pemilih khususnya di kecamatan Kalukku? 

Kalau hubungan atau relasi sendiri, saya sebagai 

kepala adat sangat bersyukur khusunya di kalukku 

karena ada wakil bupati yang berasal dari kalukku dan 

hal itu harus sangat kita syukuri. Dan juga saya 

sebagai kepala adat sekaligus tim ataupun relawan 

Tina-Ado itu sendiri untuk memenangkan suara di 

kalukku 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku?                

Ada kampanye tapi tidak terlalu terbuka karena kan 

ada aturannya dari pemerintah membatasi hal tersebut 
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Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku? 

Kalau hal itu yang dibicarakan, saya sebagai kepala 

adat mengatakan tidak ada. Cuman kami orang 

kalukku bersama orang kalumpang bersyukur sekali 

karena adanya calon wakil bupati yang berasal dari 

kalukku. 

Apakah ada perkumpulan tokoh-tokoh adat yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

untuk menarik perhatian ataupun suara di 

kecamatan Kalukku? 

Kalau itu tidak ada cuman, saya sebagai kepala adat 

suruh bawahan-bawahanku tanpa terkecuali 

khususnya di kalukku untuk memilih Tina-Ado. Karena 

kita harus syukuri ada putra kalukku yang jadi calon 

wakil bupati. 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Makanya saya sampaikan Tina-Ado, tolonglah 

perhatikan orang kalukku karena inikan sudah maju 

tapi alangkah bagusnya lagi kalau lebih maju 

 

 Wawancara dengan Nasrul S.Ag (Tokoh agama, Desa Bebanga, Kecamatan 

Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ada relasi/hubungan bapak dengan 

pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik 

suara pemilih khususnya di kecamatan 

Kalukku? 

Ya kalau relasi ada, saya ditunjuk sebagai tim sukses 

khususnya  di Desa Bebanga ini 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku?                

Setau saya kemarin tidak ada istilah kampanye 

terbuka, karena suasana covid. 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku? 

Kalau kemarin ada memang sembako bukan secara 

door to door tapi diberikan salah satu tokoh agama 

lalu dibagi-bagikan kepada masyarakat. Kalau 

masalah uang itu tidak ada. Itu setau saya, tidak tau 

kalau yang lain . 

Apakah ada perkumpulan tokoh-tokoh Kalau perkumpulan tokoh-tokoh itu tidak ada karena 
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keagamaan yang dilakukan oleh pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik perhatian 

ataupun suara di kecamatan Kalukku? 

itu lagi suasana covid-19. 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Saya mau agar masyrakat kalukku itu lebih sejahtera, 

sebagaimana program-program kemarin yang 

dipaparkan kepada masyrakat saat meyampaikan visi-

misi 

 

 Wawancara dengan Ahmad Fadli (Tokoh Pemuda  Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ada relasi/hubungan bapak dengan 

pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik 

suara pemilih khususnya di kecamatan Kalukku? 

Saya ini tidak termasuk sebagai tim sukses tetapi kalo 

boleh jujur saya sendiri lebih pro ke Habsi-Irwan. 

Cuman kalo relasi secara resmi tidak ada, cuman ada 

beberapa teman ataupun senior di organisasi itu yang 

menjadi tim pemenangan  dari pasangan Habsi-Irwan 

ini bahkan sebagai juru bicara 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku?                

Kalau di kecamatan Kalukku untuk Habsi-Irwan ada 

beberapa kali datang di kantor kecamatan Kalukku, 

saya liat beberapa kali. Tapi kalau khusus di daerah 

saya yaitu desa kabuloang itu tidak ada datang 

langsung pak Habsi-Irwan hanya tim-timya saja, sama 

halnya dengan ibu Tina dan Ado. 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku? 

Kalau untuk kecamatan Kalukku ini yang saya lihat 

tidak ada tapi kalau bagi-bagi sembako ada yang 

dirangkaikan dengan halal bi halal. Pertemuan tokoh-

tokoh agama, Pemuda disitu terus bagi bagi sembako 

mi juga. Tapi kalau door to door dari rumah kerumah 

secara pribadi saya tidak pernah dapat. Kalau 

pasangan Tin-Ado sendiri yang saya lihat ada bagi-

bagi sembako cuman timnya saja yaitu pemuda 

pancasila. 

Apakah ada perkumpulan tokoh-tokoh pemuda Kedua pasangan ini masing-masing mempunyai 
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yang dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-

Irwan untuk menarik perhatian ataupun suara di 

kecamatan Kalukku? 

organisasi kepemudaan setau saya. Kalau pasangan 

Tin-Ado mempunyai organisasi semacam pemuda 

pancasila, sedangkan pasangan Habsi-Irwan juga 

mempunyai organisasi sayap yang dibentuk oleh tim-

timnya yaitu liga mahasiswa. kalau perkempulan tidak 

ada cuman ada turun saja ke masyarakat tim 

pemudanya  pasangan Tina-Ado ataupun Habsi Irwan 

ini khusnya di desa kabuloang yang saya lihat 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Yang pertama, salah satu problem baik itu di kota 

ataupun desa itu masalah banjir. Kita harap 

pemerintah saat ini jangan hanya fokus ke kota saja 

dalam menangani banjir. Lalu kita harap juga 

pembangunan jangan hanya berfokus di kota saja. 

Harapan yang kedua tentunya percepatan birokrasi. 

Kita ambil contoh misalnya di capil kalau kita urus 

sesuatu disana birokrasinya agak ribet dan prosesnya 

lama, yang kita butuhkan masyrakat saat ini adalah 

efisiensi. Karena jarak tempuh untuk masyarakat desa 

ke kota cukup jauh jadi jangan di persulitlah istilahnya.  

Mungkin hanya itu dualah harapan saya. 

 

 Wawancara dengan Suriani (Pedagang di Desa ampallas, Kelurahan 

Bebanga, Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang saya pilih, pak habsi sama pak irwan. 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Kayaknya tidak ada, masih corona jadi dilarang 

keluar-keluar orang. 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

Saya tidak tau kalo itu, karena tidak ada yang pernah 

kasih, sama nda pernah saya liat juga. 
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Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Saya lihat pak Habsi sama pak Irwan sebelumnya 

sudah bagus, jadi saya pilih lagi supaya bisa na 

teruskan apa yang sudah ada sebelumnya. 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Mudah-mudahan bisa lebih baik dan bisa nateruskan 

pembangunan-pembangunan dari pemerintahan  

sebelumnya. 

 

 Wawancara dengan Nurul Fatimah (Pedagang di Desa ampallas, Kelurahan 

Bebanga, Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang kupilih kemarin kak, pasangan pak Habsi 

dengan pak Irwan 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Tidak adaji kuliat liat kemarin itu kak 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku? 

Tidak ada juga 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Karena mengikutja di orang tuaku saya, jadi itu ituji 

juga kupilih 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Semoga lebih baik kedepannya lah dan lebih banyak 

inovasinya 
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 Wawancara dengan Masriani (Petani Kakao di Kelurahan Bebanga, 

Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang saya pilih no 1, Tina-Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Tidak ada, corona itu waktu dek. jadi nda ada yang 

saya liat orang kampanye, kayak sepanduk" ji yang 

ada sama bendera 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

tidak ada itu nak, karna tidak ada ka dikasih 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Karna mau lihat perubahan, karna yang sebelumnya 

begitu-begituji, siapa tau kalo ini yang baru bisa. ada 

perubahan yang lebih bagus 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Kalo untuk harapan nda banyak ji, kalo bisa dikasih 

murah harga pupuk sama obat untu coklat, karna 

sekarang hamanya coklat luar biasa, kalo nda dikasih 

obat busuk coklat, ituji kayaknya 

 

 Wawancara dengan Indar (Petani Kakao di Kelurahan Bebanga, Kecamatan 

Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Pasangan Tina dan Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Tidak adaji kampanye terbuka kemarin itu karena 

coronaki,tapi tidak tau kalau di tampa padang ada 
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Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

Tidak adaji juga begini, cuman ada keluarga dapat 

payung sama baju 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Agar kedepannya lebih bagus lagi, ada perubahan 

dari pemerintah sebelumnya dan juga karena ibu 

Sutinah itu anaknya pak Suhardi Duka, Karena dulu 

itu waktu pak Suhardi duka bagusji saya rasa 

kepemimpinanya dan kita petani diperhatikan 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Kalo untuk harapan semoga samaji dengan  

kepemimpinannya dengan pak Suhardi Duka karena 

dulu itu naperhatikan sekali petani terutama kakao. 

Lalu ini pupuk sama racun juga kalau bisa dikasi 

murahlah biar petani tidak tersiksa kasian 

 

 Wawancara dengan Andirwan (Nelayan di Desa Kabuloang, Kecamatan 

Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang kupilih itu ibu Sutina sama Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Kalo kampanye terbuka yang kayak dilapangan toh, 

setau saya tidak ada, karna masih pandemi juga itu 

waktu, jadi tidak ada kampanye terbuka. 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

yang saya lihat langsung dan saya rasakan itu tidak 

ada, cuma sebatas dengar-dengar dari orang ada 

yang dapat sembako, ada juga uang, dari masing 

masing calon, saya tidak bisa bilang calon yang mana 

karna saya juga cuma dengar" saja, jangan sampai 

tidak betul toh, kan jadi fitnah  

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

saya alasanku karna pak ado, pak ado memang dari 

dulu pas masih anggota dpr bagus kinerjanya apalagi 

juga pak ado orang disiniji, orang kalukku toh masa 
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kita tidak pilih  

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Kalo harapan kita ini nelayan kecil setengah mati 

kasian kalo mau pergi cari ikan harus pergi jauh 

ketengah laut baru dapat ikan, karna ada perusahan 

tambang pasir di sekitaran situ, ada juga kapal 

tongkangnya pln, yang bawa batu bara, mau tidak 

mau nelayan harus pergi jauh ketengah laut karna 

nda ada mi ikan yang dekat. kami berharap dengan 

pasangan bupati yang baru bisa membantu kami para 

nelayan untuk membuat regulasi untuk bisa atur itu 

semua supaya tidak ada yang dirugikan. 

 

 Wawancara Andriyadi (Nelayan di Desa Kabuloang, Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Kalau tidak salah ingatka itu, Ibu Sutinah dengan Pak 

Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Kalo kampanye terbuka seperti yang  dilapangan 

setau saya itu tidak ada, tapi kalau tim sukses yang 

datang promosikan calonnya itu ada 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

yang saya lihat langsung itu tidak ada, cuman sebatas 

datang kerumah saja promsikan calonnya terus kasi 

jam dinding  

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Kalau saya sendiri kemarin itu melihat Tina-ado 

adalah pasangan ideal. Disamping selama ini Mamuju 

belum pernah memiliki  bupati perempuan, apa 

salahnya kita coba-coba toh 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Kalo harapan saya semoga pemerintah kedepannya 

lebih memperhatikan desa-desa yang sering terkena 

banjir terutama desa kabuloang inilah 
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 Wawancara dengan Andi Misbariani (Ibu Rumah tangga di Desa Ampallas, 

Kelurahan Bebanga, Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang saya pilih itu kemarin pasangan Tina-ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Yang kuliat liat itu kalau daerah sini tidak ada 

kampanye terbuka karena covid-19 kemarin, tidak tau 

kalau daerah lain ada. 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

Kalau saya sendiri tidak adaji kudapat hal yang begitu, 

aman-aman ji disini. 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Kupilih pasangan Tina-ado karena sama-samaki 

berasal dari kaum perempuan dan juga karena pak 

Ado berasal dari Kalukku jadi kita tau mi kinerjanya 

bagaimana. Dan juga supaya ada perubahan dari 

pemerintahan sebelumnya ini. Karena dirasakanmi 

pemerintah sebelumnya kurang sekali memperhatikan 

daerah sini. 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Ya semoga Ibu Sutinah dan Pak Ado ini lebih 

memperhatikan warganya lah, tolong jalanannya juga 

diperbaiki yang berlubang lubang itu. Intinya ada 

perubahan lah dari pemerintah sebelumnya. 
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 Wawancara dengan Fatmawati (Ibu Rumah tangga di Desa Ampallas, 

Kelurahan Bebanga, Kecamatan Kalukku) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang saya pilih itu pasangan no urut 1, Ibu Tina dan 

Pak Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Kalukku? 

Kalau yang saya lihat itu tidak adaji kampanye 

terbuka, karena memang kan kemarin itu ada covid-

19, jadi dilarang sama pemerintah untuk berkerumun 

toh 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Kalukku 

Kalau pembagian uang atau sembako itu tidak adaji 

kalau yang saya lihat secara langsung, tidak tau kalau 

ada yang sembunyi sembunyi toh 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Kupilih Ibu Tina dan Pak ado itu karena saya butuhki 

perubahanlah istilahnya ke arah lebih baik dari pada 

pemerintah sebelumnya dan juga karena sama sama 

berasal dari kaum perempuan toh 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Kalukku? 

Harapannya semoga Ibu Sutinah dan Pak Ado ini 

lebih memperhatikan jalan-jalanan yang rusak atau 

berlobanglah terutama daerah ampallas ini 

 

 Wawancara dengan Harmuliadi (Tokoh masyarakat di Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ada relasi/hubungan bapak dengan 

pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik 

suara pemilih khususnya di kecamatan 

Papalang? 

Tidak ada secara resmi, cuman saya sebagai 

pendukung saja 
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Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang?                

Tidak adaji yang saya lihat begitu 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Tidak adaji semacam itu yang saya temui 

Apakah ada perkumpulan tokoh-tokoh 

adat/masyrakat yang dilakukan oleh pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik perhatian 

ataupun suara di kecamatan Papalang? 

Adaji seperti perkumpulan majelis taklim, tapi tidak 

sering ji juga 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Semoga kedepannya lebih baik lagi dan janji-janjinya 

juga terlaksanakan ji semua 

 

 Wawancara dengan Ustadz Hermanto (Tokoh Agama  di Kecamatan 

Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ada relasi/hubungan bapak dengan 

pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik 

suara pemilih khususnya di kecamatan 

Papalang? 

Kalau itu tidak ada, saya memilih sesuai pandangan 

saya saja dan saya pilih pak Habsi dan pak Irwan 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang?                

Kalau itu saya kurang tau juga,cuman kemarin masa 

pandemi covid jadi tidak pernah saya lihat begitu 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Tidak ada ji seperti itu 
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Apakah ada perkumpulan tokoh-tokoh 

keagamaan yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan untuk menarik perhatian 

ataupun suara di kecamatan Papalang? 

Cuman perkumpulan majelis taklimji yang saya pernah 

lihat kalau sekitar sini 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Harapan saya sebagai warga khususnya kecamatan 

Papalang ini, semoga pemerintahan selanjutnya 

menjadi lebih baik dan visi-misinya terlaksana 

khususnya di Papalang 

 

 Wawancara dengan Riyadi (Tokoh Pemuda di Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Apakah ada relasi/hubungan bapak dengan 

pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan untuk menarik 

suara pemilih khususnya di kecamatan 

Papalang? 

Tidak ada kalau relasi yah,cuman saya dukung itu 

Tina-Ado kemarin 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang?                

Yang saya tau itu tidak ada, karena masa pandemi 

covid-19 kan 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Kalau kegiatan seperti itu tidak ada yang pernah saya 

dapat 

Apakah ada perkumpulan tokoh-tokoh pemuda 

yang dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-

Irwan untuk menarik perhatian ataupun suara di 

kecamatan Papalang? 

Tidak ada ji 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Semoga pemerintahan ibu Tina dan pak Ado lebih 

memperhatikan daerah-daerah lainnya khususnya 

daerahku yaitu papalang terutama dari segi fasilitas 

kesehatannya lah, ituji. 
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 Wawancara dengan Sulaiman (Pedagang di  Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

 Ibu Tina dan Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang? 

Tidak adaji pernah saya lihat-lihat itu disini 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  lalu 

memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Tidak adaji juga 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju periode 

2021-2026? 

Tidak adaji alasan tertentuku memilih ibu Sutinah dan 

pak Ado, cuman saya pilih-pilih saja 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Aman-amanji saya rasa 

 

 Wawancara dengan Edo (Pedagang di  Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Ibu sutina sama pak ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang? 

Kayaknya tidak ada, tidak pernah kuliat ada orang 

kampaye dilapangan 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  lalu 

memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Tidak tau soal itu, tidak pernah saya didapat 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

Baru ada perempuan yang jadi calon bupati mamuju, 

jadi dicoba coba saja dulu 
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periode 2021-2026?  

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Mudah mudahan bisa  lebih bagus dari pemimpin 

seblumnya, sama janji janji nya jangan sekedar janji 

 

 Wawancara dengan Santoso (Petani Kakao dan langsat di Kecamatan 

Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Pak habsi 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang? 

Saya kurang tau, karna kurang begitu ikuti, 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  lalu 

memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Kurang tau juga kalo itu, cuma dengar dengar saja, 

kalo kumpul bapak-bapak disini katanya ada yang 

dapat sajuga kurang tau dari siapa apakah dari ibu tina 

atau pak habsi 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Karna pak habsi sudah jadi bupati sebelumnya, jadi 

apa yang sudah dibuat sama pak habsi bisa diteruskan 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Saya cuma mau perhatian dari perintah tidak hanya ke 

kota mamuju saja, bagusnya disama ratakan semua, 

ya walaupun kita tau yang menang disini pak habsi, 

harusnya tetap diperhatikan juga disini karna kita juga 

masih warga mamuju 
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 Wawancara dengan Abdul Kadir (Petani Ubi Jalar di Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Saya pilih pak habsi sama pak irwan 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang? 

Kalo kampaye terbuka tidak ada, kebetulan juga saya 

ikut jadi relawan pak habsi, karna ada aturan ppkm 

yang membatisi masyarakat saat itu jadi kampaye 

terbuka yang kayak dilapangan itu tidak ada 

khususnya di papalang, saya kurang tau kalo didaerah 

lain. 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Kalo uang jelas tidak ada, karna kami kalo kampaye 

langsung kemasyarakat diawasi langsung sama 

anggota bawaslu, jadi kami kampaye itu bersih sesuai 

aturan 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Jelas saya pilih pak habsi karna kita bisa lihat 

kinerjanya bagaimana, pembangunan semua jalan 

kami disini juga diperhatikan 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Kami berharap pembangunan yang dilakukan 

pemerintahan sebelumnya terus dilanjutkan, dan apa 

yang kurang bisa diperbaiki, itu saja harapan saya 

pribadi 

 

 Wawancara dengan Wahyu (Nelayan di Dusun Toansang, Desa Bonda, 

Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang kupilih Sutinah dan Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang? 

Ada semua tapi tidak  banyak yang berkumpul toh 
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Apakah ada semacam kegiatan Door to door  lalu 

memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Bukan ka juga bagian dari tim, jadi saya tidak tau kalau 

masalah itu  

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju periode 

2021-2026? 

Ya, karena saya rasa kita butuh perubahan, apalagi di 

desa-desa ini banyak butuh perbaikan segala macam 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Harapannya semoga peduli saja dengan desa-desa lah 

jangan di kota terus diperbaiki, istilahnya jangan di 

anak tirikan toh 

 

 Wawancara dengan Dirga (Nelayan di Dusun Toansang, Desa Bonda, 

Kecamatan Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Kalau yang saya pilih Sutinah dengan Ado 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan di 

kecamatan Papalang? 

Semua ada masing-masing pasangan ini 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  lalu 

memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Saya  tidak tau kalau itu, karena saya juga bukan 

bgaian dari tim, saya cuman mencoblos saja 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju periode 

2021-2026? 

Saya punya inisiatif dulu toh, saya mau coba pilih 

perempuan. Bagaiamana kriteria pemimpin perempuan 

di kabupaten mamuju nanti toh.  Mudah-mudahan beda 

dengan yang laki-laki.  

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Harapan saya kedepannya, mudah-mudahan lebih 

memperhatikan desa-desa dibandingkan pemerintah 

sebelumnya. Karena pemerintah sebelumnya kan 

sudah ditaumi kinerja bagaiamana, cuman begitu saja 
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Papalang? pembangunannya tidak ada yang meningkat, makanya 

saya pilih perempuan supaya kayak menteri-

menterinya pakm jokowi ini kan banyak perempuan 

yang bagus-bagus. Begitu saja kalau harapanku. 

 

 Wawancara dengan Hasimah (Ibu Rumah tangga di  desa Bonda, Kecamatan 

Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Pak Habsi dan Pak Irwan 

Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan di 

kecamatan Papalang? 

Tidak ada, karena corona jadi tidak ada 

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  lalu 

memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Kalau saya tidak adaka dikasi, tidak tau kalau yang 

lainnya kan 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju periode 

2021-2026? 

Itukan sebelumnya dia jadi bupati, jadi kalau bisa dia 

naik lagi 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Mudahan-mudahan bisa maju 

 

 Wawancara dengan Murni (Ibu Rumah tangga di  desa Bonda, Kecamatan 

Papalang) 

Pertanyaan Pernyataan 

Siapa yang bapak/ibu pilih dalam pilkada 

kabupaten Mamuju 2020 kemarin? 

Yang kupilih keknya itu Pak Habsi dengan Pak Irwan 
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Apakah ada semacam kampanye  terbuka yang 

dilakukan oleh pasangan Tina-Ado/Habsi-Irwan 

di kecamatan Papalang? 

Tidak ada, tidak tau kalau diatas. Tapi keknya tidak 

ada, karena corona  

Apakah ada semacam kegiatan Door to door  

lalu memberikan uang atau sembako kepada 

bapak/ibu yang dilakukan oleh pasangan Tina-

Ado/Habsi-Irwan di kecamatan Papalang? 

Tidak ada 

Apa alasan anda kenapa memilih pasangan 

Tina-Ado/Habsi-Irwan sebagai bupati Mamuju 

periode 2021-2026? 

Karena ituji sebelumnya bupati jadi siapa tau bisa naik 

lagi dan lanjutkan pembangunanya 

Bagaimana harapan anda kepada Sutinah 

Suhardi dan Ado Mas’ud setelah terpilih menjadi 

Bupati dan wakil bupati  Kabupaten Mamuju 

periode 2021-2026 khususnya bagi kecamatan 

Papalang? 

Mudahan-mudahan bisa maju, menjalankan tugasnya 

dengan baik dan sukses selalu 
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Wawancara dengan Sitti Sutinah Suhardi (Bupati Kabupaten Mamuju 

terpilih 2020) 

 

 

Wawancara dengan Reza Morunga (Ketua tim pemenangan koalisi 

Mamuju keren) 
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Wawancara dengan Kurniawan Syam (anggota tim pemenangan koalisi 

kerakyatan) 

\  

Wawancara dengan Muhlis Zainuddin S.IP, M.Si (Dosen Ilmu Politik 

Universitas Tomakaka) 
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Wawancara dengan Sabang Bakkar (Tokoh Adat Kecamatan Kalukku) 

 

 

Wawancara dengan Nasrul S.Ag (Tokoh agama, Desa Bebanga, 

Kecamatan Kalukku) 
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Wawancara dengan Ahmad Fadli (Tokoh pemuda Kecamatan 

Kalukku) 

 

Wawancara dengan Suriani dan Nurul Fatimah (Pedagang di Desa 

ampallas, Kelurahan Bebanga, Kecamatan Kalukku) 
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Wawancara dengan Masriani dan Indar (Petani Kakao di Kelurahan 

Bebanga, Kecamatan Kalukku) 

 

 

Wawancara dengan Andirwan dam Andriyadi (Nelayan di Desa 

Kabuloang, Kecamatan Kalukku) 
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Wawancara dengan Andi Misbariani dan Fatmawati (Ibu Rumah 

tangga di Desa Ampallas, Kelurahan Bebanga, Kecamatan Kalukku) 

 

Wawancara dengan Harmuliadi (Tokoh masyarakat di Kecamatan 

Papalang) 
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Wawancara dengan Ustadz Hermanto (Tokoh Agama  di Kecamatan 

Papalang) 
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Wawancara dengan Riyadi (Tokoh Pemuda di Kecamatan Papalang) 
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Wawancara dengan Sulaiman (Pedagang di  Kecamatan Papalang) 

 

Wawancara dengan Edo (Pedagang di  Kecamatan Papalang 
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Wawancara dengan Santoso (Petani Kakao dan langsat di Kecamatan 

Papalang) 

 

Wawancara dengan Abdul Kadir (Petani Ubi Jalar di Kecamatan 

Papalang) 
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Wawancara dengan Wahyu dan Dirga (Nelayan di Dusun Toansang, 

Desa Bonda, Kecamatan Papalang) 

 

Wawancara dengan Hasimah dan Murni (Ibu Rumah tangga di  desa 

Bonda, Kecamatan Papalang) 
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